



ACTIVE
AgriScience
activeagriscience.com

active 6% Fe IRON™

A foliar-applied iron fertilizer solution that can alleviate iron deficiencies in crops.

Une solution d'engrais de fer appliquée en pulvérisation foliaire qui peut atténuer les carences en fer dans les cultures.

Registration number

Fertilizers Act.

DIRECTIONS FOR USE: ALWAYS READ ENTIRE LABEL BEFORE USE. Apply as a foliar treatment in a regular spray program or as a corrective spray to alleviate nutritional deficiencies. Also for use in blended fertilizers. Suitable for ground or aerial spraying.

Wheat, canola, soybean, corn, potatoes, peas, lentils and other pulse crops, turf: apply at the rate of 0.5 L – 1 L / acre (1.25 L – 2.5 L / ha) with a minimum of 40 L of water. Ensure sufficient water for thorough coverage.

Use this product on the basis of soil and tissue analysis in accordance with recommendations of a qualified person or institution or apply according to recommendations in your approved nutrient program. This product may be tank mixed with pesticides. In some cases, tank mixing with pest control products can result in reduced pesticide efficacy or increased host crop injury. The user should contact the company responsible for the pest control product before applying any tank mix.

COMPATIBILITY: Compatible with most pesticides and fertilizers. A compatibility test is recommended if the desired combination has not been previously used.

Add tank mix components in the following order: Water, agrochemical, Active IRON™ 6% Fe. Keep agitator running while mixing and spraying.

WARRANTY AND CONDITIONS OF SALE: Manufacturer warrants that this material conforms to the chemical description hereon and is reasonably fit for use as directed. No other warranty is made, either expressed or implied.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS:

Sulfur (S)	3.5%
Iron (Fe)(actual)	6%

Numéro d'enregistrement

Loi sur les engrais.

MODE D'EMPLOI : TOUJOURS LIRE L'ÉTIQUETTE AU COMPLET AVANT D'UTILISER CE PRODUIT. Appliquer comme traitement foliaire dans un programme de pulvérisation régulier ou comme pulvérisation corrective pour atténuer les carences nutritionnelles. Également pour une utilisation dans les engrais mélangés. Convient pour la pulvérisation au sol ou aérienne.

Blé, canola, soja, maïs, pommes de terre, pois, lentilles et autres légumineuses, gazon : appliquer au taux de 0,5 L – 1 L / acre (1,25 L – 2,5 L / ha) avec un minimum de 40 L d'eau.

Assurez-vous qu'il y a suffisamment d'eau pour une couverture complète. Utilisez ce produit sur la base d'analyses de sol et de tissus conformément aux recommandations d'une personne ou d'une institution qualifiée ou appliquez-le conformément aux recommandations de votre programme de nutriments approuvé. Ce produit peut être mélangé en réservoir avec des pesticides. Dans certains cas, le mélange en réservoir avec des produits antiparasitaires peut entraîner une réduction de l'efficacité du pesticide ou une augmentation des dommages causés à la culture hôte. L'utilisateur doit contacter l'entreprise responsable du produit antiparasitaire avant d'appliquer tout mélange en réservoir.

COMPATIBILITÉ : Compatible avec la plupart des pesticides et engrais. Un test de compatibilité est recommandé si la combinaison souhaitée n'a pas été utilisée auparavant. Ajoutez les composants du mélange en réservoir dans l'ordre suivant : Eau, Produit agrochimique, Active IRON™ 6 % Fe. Garder l'agitateur en marche pendant le mélange et la pulvérisation. **MISE EN GARDE :** Cet engrais contient du cuivre et ne doit être utilisé que comme recommandé. Il peut s'avérer nocif s'il est mal utilisé.

GARANTIE ET CONDITIONS DE VENTE : Le fabricant garantit que ce matériau est conforme à la description chimique ci-dessous et qu'il est raisonnablement apte à être utilisé conformément aux instructions. Aucune autre garantie n'est offerte, qu'elle soit expresse ou implicite.

ANALYSE MINIMALE GARANTIE :

Soufre (S)	3,5%
Fer (Fe) (réel)	6%

Net Weight:
Poids net :
11.2 kg (24.8 lb)

Net contents:
Contenu net :
10 L (2.6 gal)

Lot Number:
Numéro de lot :
0-00000

Best Before:
Meilleure avant :
0000-00-00



WARNING HAZARD STATEMENTS:

HARMFUL IF SWALLOWED. CAUSES SERIOUS EYE IRRITATION. CAUSES SKIN IRRITATION.

CAUTION: THIS FERTILIZER CONTAINS IRON AND SHOULD BE USED ONLY AS RECOMMENDED. IT MAY PROVE HARMFUL WHEN MISUSED.

PRECAUTIONARY STATEMENTS: Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Wear chemical resistant gloves, clothing, eye protection, and face protection. If mists are present and ventilation is absent or poor, use an air purifying respirator. Do not eat, drink or smoke when using this product. Wash up thoroughly before eating, drinking, smoking and leaving work.

FIRST AID: IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. **Immediately call a POISON CENTRE/doctor. IF ON SKIN:** Immediately take off all contaminated clothing. Rinse skin with water (or shower). Wash contaminated clothing before reuse. Seek medical attention if irritation persists. **IF INHALED:** Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Seek medical attention if you feel unwell. **IF IN EYES:** Immediately flush eyes with a gentle stream of water for 15 minutes while holding the upper and lower eyelids open. Remove contact lenses, if present and easy to do. Seek medical attention if irritation persists.

STORAGE: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Store locked up in a cool, dry, well-ventilated place away from feed and food. DO NOT FREEZE. **DISPOSAL:** Dispose of product / container in accordance with Federal, Provincial, and Local regulations.

FOR CHEMICAL EMERGENCY:

Call 911 and refer to SDS (scan QR code or visit activeagri.com/active-iron).



Manufactured by: Fabriqué par :

Active AgriScience Inc. 3422 Millar Avenue, Saskatoon, SK S7K 5Y7, Canada
1-639-398-0485, activeagriscience.com



AVERTISSEMENT MENTIONS DE DANGER :

NOCIF SI AVALÉ. PROVOQUE UNE IRRITATION OCULAIRE GRAVE. PROVOQUE UNE IRRITATION DE LA PEAU.

MISE EN GARDE : CET ENGRAIS CONTIENT DU FER ET NE DOIT ÊTRE UTILISÉ QUE COMME RECOMMANDÉ. IL PEUT S'AVÉRER NOCIF S'IL EST MAL UTILISÉ. **CONSEILS DE PRUDENCE :** Se procurer des instructions spéciales avant l'utilisation. Ne pas manipuler jusqu'à ce que toutes les précautions ont été lues et comprises. Portez des gants, des vêtements, des lunettes de protection et une protection faciale résistants aux produits chimiques. Si des brumes sont présentes et que la ventilation est absente ou inadéquate, utilisez un respirateur purificateur d'air. Ne pas manger, boire ni fumer lors de l'utilisation de ce produit. Lavez-vous soigneusement avant de manger, de boire, de fumer et de quitter le travail. **PREMIERS SOINS : EN CAS D'INGESTION :** Rincer la bouche. Ne PAS provoquer le vomissement. **Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON / un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU :** Enlever immédiatement les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau (ou prendre une douche). Laver les vêtements contaminés avant leur réutilisation. Si l'irritation persiste, consulter un médecin. **EN CAS D'INHALATION :** Transporter la personne à l'air frais et la garder confortable pour la respiration. Consultez un médecin si vous ne vous sentez pas bien. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer immédiatement les yeux avec un jet d'eau doux pendant 15 minutes tout en gardant les paupières supérieures et inférieures ouvertes. Enlever les lentilles de contact si la personne en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Si l'irritation persiste, consulter un médecin. **STOCKAGE :** GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Conserver enfermé dans un endroit frais, sec et bien ventilé, à l'écart des aliments pour animaux et des aliments. NE PAS CONGELER. **ÉLIMINATION :** Éliminer ce produit et son contenant conformément à la réglementation fédérale, provinciale et locale.

EN CAS D'URGENCE CHIMIQUE :

Appelez le 911 et consultez la FDS (scannez le code QR ou visitez activeagri.com/active-iron).

